



# Carnets de bords pour jeunes baroudeurs

publié le 28/01/2021

Carnets de bords pour jeunes baroudeurs.

Dans le cadre de leur chapitre de Français sur les explorateurs et les récits de voyage en Français, les élèves de 5eA et 5eC ont pu, avec l'aide de M. Jingand, créer un carnet de bord.

Ils ont commencé par imaginer l'histoire d'un explorateur parti dans une contrée inconnue, qui décrirait le lieu et ses habitants, à la manière d'un journal.

L'investissement général des élèves a été remarquable, et ils ont mis un soin particulier à rendre leur carnet le plus crédible possible : papiers jaunis, réalisations de couvertures en carton, dessins ou collages d'éléments naturels. Embarquez avec eux pour un tour du monde imaginaire !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.